## PAN y PRD ven "imposible" | sumarse

## Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EL PARTIDO Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) coincidieron en que es "imposible" que se sumen a la propuesta del PRI, luego de que su dirigente, Alejandro Moreno los invitara a aliarse a la iniciativa de extender la presencia de las fuerzas militares en las calles hasta 2028.

En breve entrevista con el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano señaló: "Es imposible, así, claramente lo digo. No podemos permitir que se militarice el país de ninguna manera; nos oponemos a este proceso de militarización, que además está pasando por encima de la Constitución", detalló,

Zambrano Grijalva aclaró que al permitir que las fuerzas federales sigan en las calles, solo se deja al aire al autoritarismo, por ello, es necesario cerrar el paso a este tipo de iniciativas. "La respuesta a Alejandro Morena es que eso no está de ninguna manera en los acuerdos que to-

mamos, pues no los vamos a acompañar en eso; es una falsedad eso de que cada partido tiene sus agendas, sí, pero tenemos agendas comunes y se respetan", aseveró.

Mientras que el dirigente del PAN, Marko Cortés aseguró que de seguir el PRI con la iniciativa se perdería el objetivo de la alianza Va por México.

"Espero que el PRI revalore la iniciativa que presentó y que permita el cumplimiento de los acuerdos de la coalición Va por México, para tener una polícia nacional civil, fuerte, organizada, que nos

dé seguridad y que nuestras fuerzas armadas si colaboren, pero como segundo respondiente, después que nos hayan respondido nuestras policías civiles", sostuvo.

Marko Cortés dijo que lo que está en riesgo en estos momentos es el país, y aclaró que antes de hablar de coaliciones electorales, primero se debe hablar de la coalición legislati-

va, además, reprochó que el PRI presentó la iniciativa por "la puerta de atrás" y sin subirla a la tribuna, obviando trámites.

La secretaria general del PAN, Cecilia Patrón Laviada dijo que es "imposible" que en Acción Nacional acompañen una iniciativa de tal calibre, ya que desde el inicio han sido muy claros en no avalar la militarización o extensión de las Fuerzas Armadas en las calles. "Nosotros suscribimos por escrito en una plataforma que cuidaríamos al país evitando que se militarice, además que posteriormente firmamos la moratoría constitucional que derivaría en la negativa de la Guardia Na-

> cional y su traslado", sostuvo. La panista mencionó que más allá de invitaciones, lo que debe hacer el PRI es repensar y recapitular su iniciativa, pues Alejandro Moreno

> sabía muy bien de la posición de la alianza Va por México ante la reforma a la Guardia Nacional.

## ELTIP

## MOVIMIENTO

Ciudadano en la Cámara baja señaló que "quizá" el PRI pactó con Morena para "salvar" los escándalos que giran en torno a la dirigencia del partido.